

En cumplimiento y apego a lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y su Reglamento, VERCOMER S.A. DE C.V. con domicilio en Av. Emiliano Zapata Col. San Baltazar Campeche, Puebla, Puebla C.P. 72550, es responsable del uso y manejo de datos personales que recabe.

a) Finalidades primarias

Nuestra finalidad es para registro y control administrativo de acuerdo a las funciones técnicas, profesionales, administrativas y servicios que desempeña como Organismo de Certificación y Unidad de Inspección.

b) Finalidades secundarias

Hacemos de su conocimiento que los datos podrán ser usados para las siguientes finalidades secundarias:

- Promoción de los servicios que ofertamos.
- Invitación a eventos y/o comités.
- Reuniones de trabajo relacionadas con actividades de Normalización y/o Evaluación de la Conformidad.

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para las finalidades secundarias, podrá manifestarlo por escrito en Av. Emiliano Zapata Col. San Baltazar Campeche, Puebla, Puebla C.P.72550.

Sus datos personales solicitados podrán ser transferidos a aquellas instituciones autorizadas que por los ordenamientos legales apliquen a los Organismos de Certificación y Unidades de Inspección, o por requerimiento de alguna autoridad competente, debidamente fundados y motivados, teniendo como objetivo de cumplir con las finalidades para las cuales ha proporcionado sus datos.

Nos comprometemos a transferir sus datos personales única y exclusivamente para las finalidades aprobadas por el titular, así como establecer y mantener los controles de seguridad necesarios para la protección de los mismos.

Si usted no manifiesta su negativa para dichas transferencias, se entenderá que ha otorgado su consentimiento.

Para la protección de datos que nos proporcione, se adoptan las medidas de seguridad administrativa, técnica, física y electrónica para garantizar el manejo y tratamiento adecuado de los mismos.

Para limitar el uso o divulgación de sus datos, hacemos de su conocimiento que existen otros mecanismos para limitar el uso y divulgación de sus datos como son el Registro Público para Evitar Publicidad (REPEP) de la PROFECO o el Registro Público de Usuarios (REUS) de la CONDUSEF, a los cuales puede acceder desde las páginas web de las instituciones antes mencionadas.

Si desea acceso, rectificación, cancelación u oposición respecto a los datos personales que le conciernen, deberá presentar solicitud por escrito en nuestra oficina ubicada en Av. Emiliano Zapata Col. San Baltazar Campeche, Puebla, Puebla C.P.72550 en términos del Artículo 29 y 31 de La Ley Federal de Protección de Datos Personales en posesión de los particulares. Únicamente se podrá negar el acceso a los datos cuando se incurra en lo dispuesto en el Artículo 34 de La Ley Federal de Protección de Datos Personales en posesión de los particulares vigente.

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales; de las propias necesidades por los servicios que ofrecemos; de nuestras prácticas de confidencialidad; de cambios en nuestro modelo de negocio, o por otras causas. Por lo cual nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad mediante su publicación en nuestra página web: www.vercomer.com.mx, haciendo referencia a la fecha de su última modificación.

